## Montbrison → Vivre sa ville

BASKET ■ Plus de 1.500 spectateurs ont assisté aux rencontres du 52° tournoi international, du 29 au 31 mars

## La Ravoire remporte le tournoi du BCM

Les moins de 13 ans savoyards ont survolé les débats en venant à bout de Suisse Élite en finale du 52° tournoi international de basket, le premier au gymnase Dubruc, sur le score de 94 à 60, dimanche 31 mars.

Jean-François Vernet

uel spectacle! Les 120 bénévoles du Basket club de Montbrison (BCM) peuvent être fiers du travail réalisé pour préparer ce tournoi international de basket qui s'est achevé dimanche soir avec la victoire finale de La Ravoire face à Suisse Élite, 94 à 60. Le niveau de basket proposé par ces jeunes joueurs de moins de 13 ans a été, de l'avis général, impressionnant. La maturité et l'application de ces jeunes pousses ont offert un show sportif d'exception au public forézien venu en nombre. En trois jours de compétition, les organisateurs

ont enregistré plus de 1.500 spectateurs venus assister à la toute première édition au gymnase André-Dubruc. Marie Detour, cheville ouvrière de l'événement, était ravie d'avoir pu bénéficier d'un tel équipement. « On a réussi à s'approprier cette salle. Le fait de la voir pleine à craquer pour la finale, c'était extraordinaire », insistait-elle.

Côté sportif, l'entraîneur de La Ravoire, Jean-Baptiste Brodier, ne cachait pas son plaisir au coup de sifflet final. « On gagne pour notre première participation à ce grand tournoi. Nous avons une grosse génération 2011. Nous nous sommes inscrits pour progresser dans l'optique des matches de phase finale de Ligue AuRA que nous allons jouer en fin de saison. On ne pensait pas gagner : c'est l'apothéose. Je tiens à saluer les bénévoles qui ont tout fait pour que les équipes soient parfaitement accueillies. »



VAINQUEURS. Les moins de 13 ans saoyards de La Ravoire ont dominé tous leurs adversaires pour leur première participation. PHOTOS



RÉCOMPENSE. El Hadj Der et les joueurs du BCM ont participé à la remise de médailles, pour le plus grand bonheur des enfants.



AÉRIEN. Les jeunes basketteurs ont proposé un spectacle de



TALENT. Petit par la taille mais grand par le talent, le Suisse Tyler Halbert (avec le ballon) a été élu MVP - meilleur joueur - du





AUTRES VAINQUEURS. Écully a battu Annemasse 45 à 39 au terme d'un match d'une grande intensité, samedi soir au gymnase Soleillant, dans le cadre de la finale du tournoi Made in Loire. PHOTO JANINE TISSOT



**SOUVENIR.** Rondy-Forestier a réalisé les plaques en bois



SURPRISE. Même le président du BCM, Antoine Colombo, a donné de sa personne en accompagnant les BC Cheers, le temps de quelques pas de danse remarqués...

